

que nos dice el texto de Fuster consultado.

Otro detalle de importancia cara a la fecha de su nacimiento es el que haya fallecido en el año 1908 a la edad —repetida en los documentos anteriores y subrayada— de 66 años. Mediante una sencilla operación podremos comprobar que nació en el año de 1842 (el mismo que ofrece Fuster) y no el de 1833 como vimos en la nota (1) de este mismo trabajo.

#### IV

Bajo la firma L.H. escribió don Narciso José de Liñán y Heredia, Conde de Doña Marina, el trabajo titulado *“Honrando a don Cristóbal Pérez Pastor. Descubrimiento de una lápida en Horche (Guadalajara)”*, publicado en la Revista de Archivos, Bibliotecas y Museos, tomo XIX, de 1908. Págs. 440-1. (5)

La lápida colocada tenía la siguiente leyenda:

EN ESTA CASA MURIO  
EL INSIGNE CERVANTISTA  
D. CRISTOBAL PEREZ PASTOR  
PRESBITERO  
EN 21 DE AGOSTO DE 1908

Eran, entonces, alcalde de Horche, Faustino del Rey y Cura Regente, D. Cándido Talavera.

Dicha lápida fue colocada en la casa donde murió en la calle Corralillo del Convento, que nunca pasó

de tener cinco números (1, 3 y 5).

Actualmente la placa no existe (había desaparecido ya antes de 1936) y la calle sigue en el mismo estado.

*J.R.L. de los M.*

---

(5) Francisco Fuster, Op. Cit. pág. 80 lo cita juntamente con otros de gran interés. Recoge la leyenda de la lápida la obra citada de L.H. donde también puede verse la lám. VI correspondiente al tomo XIX reproducida por Fuster en su obra. En la pág. 139 puede leerse la nota necrológica. En el índice S.V. HORCHE, en Variedades.